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登別市立幌別西小学校  TEL：0143-85-2364  FAX：0143-85-2025 

運動会アンケートの集計結果をお知らせします 
今年度の運動会は、前日までの雨天による日曜日への延期などもありながら、たくさんのご声援

をいただきありがとうございました。また、グラウンドの草取り作業、水抜き作業、交通整理、後

片付け等にもご協力いただき、盛会のうちに終えることができました。 

運動会アンケートの集計結果をご報告いたします。学校が考えなければならない問題、皆様方お

一人お一人にご協力いただかなければならない問題など多方面にわたりますが、しっかり受け止め

て、次年度も子ども達のためによりよい運動会を創りあげていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．運動会全体に関するご感想，ご意見 

（１）全体的な御感想等 

・自分の学年だけでなく、他の学年への応援をしている姿に成長と普段から他学年と交流している仲の良さを感じまし

た。よさこいは、特に迫力があり感動しました。 

・生徒も父兄も声を出して応援することができてよかったです。 

・前日に雨が降ってグラウンドの整備や会場設営は大変だったと思いますが、運動会が開催できたことに感謝します。あ

りがとうございました。 

・延期の判断をしていただいたおかげで、とても快適に運動会を楽しめました。 

・先生達、子供達の一生懸命な姿にとても感動させて頂きました。ありがとうございました。 

・全校での運動会、制限なしでの運動会ができ、子供たちがイキイキと競技をしていて、マスクをとっていて表情も見れ

てとても楽しく終わったなと思いました。 

＜ 教育目標 ＞ 

心豊かで たくましく生きぬく  

実践力のある 人間の育成 

令和５年８月１８日 

第 ６ 号 

53.5%

64.1%

62.6%

95.8%

38.8%

31.7%

27.5%

3.5%

7.0%

2.8%

8.5%

0.7%

0.7%

1.4%

1.4%

0.0%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90%100%

保護者の観覧、応援など、

事前にお知らせした約束やマナーは守られて…

児童席、保護者席（立ち見スペース、休憩ス

ペース）など、…

運動会の進行、プログラムは、良かった。

子どもたちは、力を発揮しようと

競技や係活動、応援に一生懸命取り組んでいた

令和５年度運動会 保護者アンケート

あてはまる だいたい あまり あてはまらない



2 

 

・みんな頑張っていた。 

・子供達は楽しそうにしていてこちらも自然と笑顔になれました。 

・運動会を開催できるようにグラウンドを整備してくださった先生方や保護者の皆さん、有難うございました。 

・全学年での運動会が観れて良かったです。我が子の学年だけでなく、応援に力が入りました。 

・全力を出し切った誇らしげな顔、負けても勝っても全学年そろってできたからなのか、みんな嬉しそうな顔していたな

と感じた運動会でした。 

・子どもたちみんな頑張っていて、赤組も白組も学年関係なく応援したり、喜び合ったり、とても楽しかったです。 

・２学年合わせての競技や表現、合同練習は大変だったと思いますが、とても素晴らしかったです。コロナ制限もなくな

り先生方もプログラム内容に悩まれたと思います。本当にありがとうございました。 

・コロナが緩和され、全校生徒で開催できた事が何より良かったです。子供たちも、 

より運動会らしさを実感できたのではないでしょうか。 

・競技だけでなく、係りの仕事を頑張っている姿も見ることが出来良かったです。 

・なんとか実施でき良かったです。直前のグラウンド整備、大変ありがたいです。 

・６年生最後の運動会。全力でそして楽しむ笑顔が見れて良かったです。全員リレー 

だったのが障害物リレーになり楽しく見れました。６年生１人１人の大切な思い 

出として、心に残る運動会だったと思います。 

・グラウンドの状態が悪い中、開催していただきありがとうございました。自分の子供の成長も感じられましたが、他の

学年の競技も楽しませていただきました。来年もよろしくお願いします。 

・今年は全学年一斉に開催できてとてもうれしく思います。一生懸命に取り組んで頑張っている姿を見てとても感動いた

しました。 

・開催していただけた事に感謝します。先生方、お忙しい中本当にありがとうございました。 

・大雨の後でしたが、みなさんが最善を尽くした素敵な運動会でした。声を出しての応援も子供たちのたくさん練習した

成果も、とても思い出に残る運動会でした。ありがとうございました。 

・最後の運動会でした。コロナ明けの最初の運動会、子供達みんな一生懸命頑張る姿がとても良かったです。最後の運動

会、お弁当、午後の競技がなかったのはとても残念でしたが、やっぱりよさこいは感動でした！先生方、役員の方々、

グラウンドの整備とても大変だったと思います。無事に開催できて本当に良かったです。おつかれ様でした。ありがと

うございます。 

・土曜日は運動会が延期になってがっかりして登校しましたが、授業の合間にゲームをしてくれたと聞き、先生のお心遣

いに感謝いたします。日曜日は雨が降っていて、天気予報も雨だったので延期かと思いましたが、決行のメールがきて

びっくりしました。でも時々ポツポツと降る程度でよかったです。子どもたちはどの競技も一生懸命取り組んでいてす

ばらしかったです。６年生の障害物リレーは楽しく応援できました。 

・どの競技もみんなとても頑張っていて、見ていて感動しました。 

・天候が悪く１日ずれての開催でしたが、子供たちの頑張る姿が見れて良かったです。ありがとうございました。 

・スムーズに行われ子どもたちも元気いっぱい頑張っていていい運動会でした。 

・全校生徒での運動会はとても楽しかったです。学年関係なくみんなが精いっぱい取り組む姿は見ている私達も感動と喜

びを味わうことが出来ました。家でダンスの練習をしていた息子はすごく楽しそうな笑顔でおどっていて、こっちも笑

ってしまいました。先生方もグラウンドの整備等、本当にありがとうございました。 

・全校の競技が見られ子供たちの一生懸命に頑張っている姿が見れて良かったです。 

・すばらしい運動会でとても良かったです。 

・子供たちの頑張っている姿はとても感動しました。 

・天候もはっきりしない中、グラウンド整備など先生や役員の方々が一生懸命やってくださって本当に感謝してます。 

・あっという間に終わりましたが、その分中味の濃い楽しい運動会でした。 

・1年生から 6年生全員で参加できる運動会！やはり、格別ですね。みんな一生懸命に取り組む姿、楽しそうに競技に参

加している姿、どの姿も素敵で感激しました！子どもたちみんな生き生きといい表情でしたね！天気でやきもきさせ

られ、先生方も対応が大変だったかと思います。おつかれさまでした。楽しい運動会をありがとうございました^ ^ 

・通常開催でき、子供たちの応援する姿や、楽しそうに運動会に参加する姿を見ることができ嬉しく思いました。開会式

のトランペットも、子供たちが喜んでいて良かったなと思います。 
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・グランド状況が悪い中、役員の方々の迅速な対応素晴らしかったです。ほんとうにありがとうございました。 

・雨で延期されたが、日曜開催で多くの保護者の方たちが観覧でき、人数制限もなく良かったです。子どもたちの一生懸

命な姿を観ることができて大変良かったと思います。先生方、ＰＴＡの方たちのご協力に感謝しております。 

・先生方、準備から当日までお疲れ様でした。子どもたちが、生き生きした気持ちで当日まで目標に向かえたのは先生方

のサポートのお陰です🌱仲間と作り上げる運動会は、とても素敵な経験になりました☺️また一つ、大切な思い出が出

来、それを心に積みながら進んでいくのだと思います。我が子の成長を感じる事も出来ました☺️素敵な運動会を、あ

りがとうございました🙏 

・みんな一生懸命に取り組んでいて良かったです。 

（２）プログラム，競技等に関すること 

・チェッコリのおどりの際、円になっておどるよりも、全員が保護者席の方を向いて踊ってくれたほうが、さらに良か

ったのではないかと思いました。（みんなの後ろ姿もとってもかわいらしかったですが!!） 

・種目を各学年個人種目を増やすといいかなあと思いました。 

・３、４年生の表現は、みんな楽しそうで良かったです。 

・徒競走では、１年生以外も名前を呼んでいて、自分の子以外の子もわかって応援しやすかったです。 

・出来れば、運命走か団体か、学年ごとにあと１つくらいどの子も参加する競技が増えると嬉しいです。 

・プログラムの内容はもう少し盛り上がる競技があれば、もっと楽しいのでは…?と思いました。あと、中止の連絡、も

う少し早くしてもらえたらいいなと思いました。私は気づかずに用意していました。 

・６年生最後の運動会、障害物リレーは見ていて楽しめました。踊りもよさこい、沖縄の２つを取り入れて良かったで

す。最後の運動会と思うとうるっときました。４年生の踊りはノリノリでまだまだかわいらしさがあるなと思いなが

らみてました。 

・全校の運動会なので仕方ないですが競技数が少なく、少しサビシイ気もしました。 

・合同プログラムは撮影する側としては、人数が多くなかなか厳しいと思うので、 

来年からはコロナ前同様それぞれの学年ごとのプログラムになると良いなと思いま 

す。 

・もう１種目あれば嬉しかったです。 

・競技が早く終わったので増やして良いかなと思う。 

・リレーに出ないので、出番が少なく少し残念でした。得点に関わる種目が短距離走だけなのに「負け」となってしま

った子もいると思います。せめて、選抜リレーではなく全員リレーにすることはできないでしょうか？ 

・６年生３競技あって良かったです。 

・どの学年もダンスや徒競走で一生懸命取り組んでいた。声を出して応援できたので、より一層盛り上がったと思いま

す。先生方、お手伝いの方、たくさんの協力があって運動会が無事に終わり嬉しく思います。全体的に早く終わった

ので、来年はラジオ体操や応援合戦も行って欲しいです。雨の日の実施判断、グラウンドの整備の仕方など、より良

く改善出できたらよいですね。本当にお疲れさまでした。 

・競技が少なく残念。なんかさみしく思いました。上２人の運動会を見てきたので。 

・競技が少ないかなと感じています。徒競走以外にも、子供たちの頑張る姿が見たいです。 

・全体的に競技数が少ないなと感じました。低学年や中学年の表現競技（お遊戯、ダンス）は隔年ではなく毎年やって

あげてほしいです。応援合戦や綱引きも盛り上がると思うのでやってほしいです。 

・６年生の障害物競走、とても楽しかったです。３年生は昨年度もダンスだったので、違う競技も見てみたかったで

す。 

・競技数を１種目ずつ増やしてほしい。 

・１年生だからかと思いますが、出る競技が少なく、競技時間もとても短かったのでいっしゅんで終わったイメージで

した。 

・6年生の障害物全員リレーがとっても見ていて楽しかったので 他の学年でもやってほしいなと思いました。 徒競走

のスタート時のピストルの音が怖いと言っているのですがホイッスル等に変更は可能でしょうか？ 

・一人一人が一生懸命走り、踊っていて、とてもかっこよく素敵でした。リレーの選手でない子の出番が少ない為、も

う 1つ競技があったら良かったのにな～と思いました。 
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・三、四年生の人気の曲を使ったダンスは、保護者スペースにいた子供達が踊ったり、大人も自然と体が動いてしまっ

ているのが見受けられました。いい選曲だったと思います！ 

・沖縄の踊り良かったです！ 

・6年生のエイサーは、太鼓を使った演技が新鮮で良かったです。6年生の演技の間、以前は 5年生がぼーっとしている

姿が気になったのですが、今回は鳴子を使ってサポートしていて、それも良かったなと思います。 

・今年の障害物リレーの玉入れは難しそうで、そこだけで勝負がついてしまう感じだったので、ボールを両手で投げら

れるサイズくらいにしたらいいのではないかと感じました。 

・全ての競技において、子供達が一生懸命で、係の子供達も真面目にしっかり 

と自分の仕事をしている姿、本当に素晴らしかったです。先生達の教育の賜物 

だなと思いました。ありがとうございます。競技を各学年もう 1種目ずつ増や 

せないでしょうか？あっさりと運動会が終了してしまい、物足りないなぁとい 

うのが正直な感想です。昔の運動会を見ている者としては、もっと迫力のある 

子供達の姿も見てみたいなぁというのが正直な感想です。 

・よさこいを一生懸命演技する姿がとても良かったです。子どもたちの頑張りを感じることができました。先生方ご指

導ありがとうございました。 徒競走のコースが今年はななめに変更になりとても良かったです。前のコースはスタ

ート付近が水はけが特に悪いのでこれから毎年ななめのコースだと良いと感じました。応援や撮影もしやすかったで

す。 

・各学年の種目について自粛も終わったことから種目が増えることが期待されましたが自粛中と同じ数でがっかりしま

した。他の登別の学校に比べても少ないようです。今回終わるのも早かったですしもう１種目ずつ多くしてもいいよ

うに思います。お弁当ある時に雨天縮小でお弁当なしで行ったこともありますし 13時くらいまでならお昼ごはんなし

で行うことも可能なのではと思います。もし種目数を増やせないのであれば選手リレーはなくてもいいと思います。

数少ない種目の中に限られたお子さんしか出場できない種目があるのはもったいないです。走る種目も２種類いらな

いと思います。かけっことリレーを合わせて全員リレーを行うと良いのではないかと思います。そうすれば団体競技

や運命走なども加えることができるのではないでしょうか。３·４·５·６年生の表現の種目でグランドを校舎側と西団

地側を移動する場面がありましたが発表の場でもあるので親側だけの移動にしていただけると嬉しいです。校舎側で

はなく鉄棒側や元プール側でも見やすいと思います。運動会の点数も３·４·５年生は表現だったためかけっこと選手

リレーのみの点数です。それだけで勝ち負けが決まってしまうのは可愛そうかなと思いました。 

・子どもたちは一人ひとりがみんなキラキラしていて感動しました。学年関係なくお互い応援し合いながら全校生徒が

みんなで参加できる運動会が戻ってきて良かったです。午前中開催ということで時間にも限りがあるのだと思います

が、学年ごとの競技がもう少し見られるといぃなぁと思いました。 

・種目が少ないように感じました。あっさり終わってしまい少し寂しさがあった。 

・他の学校は 3種目やるという話しを聞いていたので、各学年 2種目しかやらなかった点が残念でした。 

・徒競走のフライングがやや多かったように感じました。恐らく、笛とピストルの間隔を短くして防止策をとってくれ

ていたのだと思われますが、逆にすぐに鳴るだろうとタイミングを計ったのかな？と思います。半分の距離を走って

しまった子は順当な結果であったのか…心配でした。係児童の働く姿、子どもたちの応援する姿、一生懸命競技に取

り組む姿に感動をもらいました。職員や PTAの皆様、ありがとうございました。 

・子どもたちは、一生懸命がんばっていたように思います。今年は、コロナ禍明けで全校で制限のない運動会になった

と解釈しています。でも、昨年と大きく変わったところは、全校一緒になっただけのように感じています。6年生の

団体競技以外は競技数は変わらず少ないままで、リレー選手以外は、出番がとても少なく、物足りないものでした。

去年までなら仕方ないかなとも思いますが、各学年運命走や団体競技等何かあと 1つでも学年全員が出られる競技を

増やせないものかと思います。そのために、あと一時間程時間が延びてもいいのではないかと思います。コロナ関係

なく、お昼までの開催に変更していくという案があった時は、ここまで競技を減らす予定ではなかったように思いま

す。 

・二回目のチェッコリのダンスの時スペースがなくてうちの子がダンスしにくい感じがしました。空いてるスペースも

あったので先生がちょっとずらしてもらえたらよかったなと思いました。 

・コロナも落ち着いたので、子供達のことを考えると、コロナ前の種目数に戻すべきと感じます。 
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・6年生は見応えあったが、ほかの学年のプログラム内容が少なかった。せっかく多くの人が集まって観に来ていて、

時間的に余裕があるのに、省略が多い印象となった。１・２年生は玉入れと合体ではなく、遊戯として可愛い発表を

観たかった。来年度は時間の許す限り、各学年の競技を増やすなど、是非検討してほしい。 

・競技に関しては 3年ぶりの全校生徒での実施でしたが、出場種目が少なく寂しく感じました。リレーの選手にならな

ければ 2種目のみ…午前中の開催というのもあるかもしれませんが年に一度の運動会、子供たちも楽しみにしていた

ので可能であればもう一種ほどあっても良いのでは？と思います。障害物競争はとても見応えがあり良かったと思い

ます。ぜひ来年もやって欲しい。 

（３）会場，観覧席等に関すること 

・グラウンドの排水作業に参加したかったのですが、３日仕事の都合で参加できませんでした。申し訳ありません。先生

方、地域の皆様、PTAの皆様が作業してくださったおかげで運動会が実施できました。とても感謝しています。ありが

とうございました。次年度に備えてグラウンドの改修工事の要望を出し、改善が可能となることを願っています。 

・グラウンドの改善、もしくは対策。例えば雨が降るのが予測されるのであれば、全面にブルーシートをかけるなどの対

策をしてほしい。 

・立ち見とあったが、ぬかるんでいて行けなかった。所々だったので人が集中していた。 

・雨の日のグラウンドの水よけ対策をして、当日、急遽中止にならないようにしてほしい。 

・立ち見スペースは自由に移動ができるので、とても良いと思いました。 

・グラウンドの状態が悪くいつもと違う徒競走の場所でしたが、とても見やすく良かった 

です。 

・チェッコリダンスもせっかく練習したのに、観覧スペースで見えない位置になっている 

のがなぞでした。 

・何より、娘たちのような低学年が、高学年の頑張る姿を見れることに運動会の意義があるのだと思いました。近隣でも

まだ 3部構成の運動会が多い中、全校運動会を決行されたことに感謝いたします。その中で感じたのは、やはり運動会

はみんなが楽しむ運動会、という意識も根強いことです。全くのよその子どもでも、やはり応援したい、楽しいので見

たい、という保護者家族が多いです。祖父母世代では、これまでの借り物競争のような、保護者参加型が当たり前でし

た。今競技している学年の家族が優先的に見れる立見席、というアイデアはとても大事ですが、それ以外の保護者家族

が見れるエリアがあまりにも少ない、または物理的に見えない、子どもが背を向けて競技する、というエリアが多いた

めに、最終的には自然と立見席へとみんな集まっている、という印象でした。雨でグランドの状態が悪い中、できるこ

とは限られるとは思いますが、みんなが応援できる運動会が叶うといいなと思いました。 

・グラウンドの水抜き作業ありがとうございました。日曜日に開催することができてよかったです。晴れているのにグラ

ウンド状況で開催出来ないことが多いので、整備状況の改善をお願いしたいです。 

・保護者席について立ち見はスムーズで自分の学年をしっかり見ることができて良かったのですが他の学年の時後ろか

らだと見えず残念でした。自分の学年だけしか見れないのであれば自粛中のように低学年高学年など時間を分けても

いいと思います。従来のくじ引き指定席も賛否あると思いますが全体が見れるという良い面もあったように思います。

家庭のタープですが一番後方のみ OK にするのはどうでしょうか。熱中症対策小雨対策に特にお年寄りや小さなお子さ

んがいるご家庭は必要ではないかと思いました。細かいことなのですが来賓席がまん中にあって大きすぎメイン席に

感じました。メインは子どもたちなのに子どもたちはぎゅうぎゅう詰めに左右に狭く座っていて気になりました。 

・児童席側に向かっての演技などは距離がありすぎて見づらいのでそこも改善してほしいです。 

（４）約束事や観覧のマナー等に関すること 

・三脚を使っている人がいました。 

・あまりにも駐車マナーが悪い。また、事前のプリントを見ていない親が多すぎる。早く来た車は遠くの場所から止め

るなどしてほしい。 

・児童を降ろす場所が決まっているのに、駐車場で降ろしている人が結構居たように見えた。 

・駐車場内の児童が降車禁止エリアで数名降りている児童がいて危なかったです。 

・立ち見スペースでも保護者のみなさん方がゆずり合ってみる事ができました。 

・ずっと立ち見にいる人がいて子供を写真とるの大変でした。 
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・保護者席ですが、背の高い方が前で立って撮影をしていたので、後ろになった時には見にくい時がありました。これ

はモラルの問題なのですが残念です。 係の仕事で、誘導場所へ行ったのですが、私は一人でした。もう一人の方がい

たと思いますが、片付けへ行っていたのか、帰ってしまったのか解りませんが、もしその場に来ないのであれば一言

あればいいですね。これもモラルの問題ですね。帰りの誘導も 6年生は最後の写真撮影が有るので避けたほうがいい

のかもしれません。 

・初めての運動会で親も子供も、緊張して迎えました。他の学年の競技もしっかり観戦や応援などしている姿、またき

ちんと話を聞いてる姿など…子供達の立派な姿に感動しました。１日延期になりましたが、無事に運動会を終える事

が出来き感謝の気持ちでいっぱいです。ただ、一部の方がマナーを守っていなかったのが残念です(保護者)。 

・今年は全学年の一生懸命な姿が見られて本当に良かったです。6年生の障害物リレーが接戦で見ていて楽しかったで

す。児童降車場所で降りず、中庭や途中の道路で降りてしまって見ていて危ない場面がありました。 

・保護者で喫煙している方がおり残念です。 

・自分の学年以外でも前から移動しない人がたくさんいました。 

 

（５）その他のご意見 

・練習時間が少ない中、子供達はとても頑張っていたと思います。急な延期でモチベーションが下がった子もいると思い

ますが、無事に終えることが出来、ホッとしています。ただ延期のメール連絡などがギリギリで対応に困った面があり

改善が必要だと考えます。 

・土曜日のグラウンドの状態を見ていないので、ハッキリとは言えないが、青葉小は運動会をしていたし、天気も良かっ

たので土曜日にやってほしかった。 

・天候による延期について、今回のように前日の雨でも当日の朝快晴 

ならば、午後からの開催という案があっても良いかなと思いました。 

・運動会自体を朝からにこだわるのではなく、柔軟に時間を対応してほ 

しい。（今回のように昼からグラウンド使えそうな時） 

・事前の連絡がギリギリになってから延期になるのがマイナスでした。 

運動会のプログラム進行は順調に進められていたのは良かったと思い 

ます。 

・１度目の連絡で開催するとしていたのに急に中止は子供たちがかわいそすぎた。グラウンドの水抜き作業に時間がかか

るのは分かるけれど、午後から開催することに変更するなど、もっと検討すべきであったと思う。その方が午前中水抜

き作業の手伝いをする親たちが集まると思います。 

・今年の運動会に限ってのことであれば、時間をずらしての当日開催ができたのではないかと思っています。グラウンド

整備の手伝いの呼びかけを、もっと強く呼びかけても良かったのではと。 

・今回は日曜日への延期となりましたが、結果的に３日はずっと晴天でした。グラウンド状態の件もあるでしょうが、午

前中の開催にこだわらず、昼から実施という考え方もあってもいいのかなと思います。 

・運動会の開催について、一度開催と決めたら、子供たちの気持ちは運動会モードになっています。着替えて準備をして

いた子、運動会だと思って登校している子、気持ちを立て直せず欠席した子もいました。今回の最初の判断は残念だっ

たと思います。水抜き作業時のグラウンドは運動会をできる状況ではなく、前日から夜中の雨が酷いことも分かってい

たので、事前の対策や水抜き準備作業などは当日の朝では遅かったと思います。 

・当日の駐車場整備作業中にも、雨の影響で駐車場の配置変更があったことについて、学校の駐車場担当者と保護者が対

立する形になったことも残念でした。安全面にも配慮した計画をしっかり共有できるようにして欲しいです。 

・すごく楽しそうにやっていて、観てて嬉しかったです！先生方お疲れ様でした！そしてありがとうございました！あと

折角運動会当日晴れてたのに延期になってしまったのが残念でした…。グラウンドの土を入れ替えしてほしいです。あ

ともう少し暖かい時期に運動会を開催してほしいです。6 月の頭に開催時期にしてから雨で延期になる事が増えたのも

あるので…。 

・今年は前日の雨でグランド状態が悪くて延期になりました。グランドは水はけが悪いので天気予報からも予想ができた

と思います。金曜日の段階から朝のお手伝いをお願いしていたら延期せずにできたのではないかと思います。土曜日の

朝の連絡では遅かったと思いますし７時 15 分という時間も子どもたちの登校準備などでバタバタしていて急にお手伝
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いを言われても難しかった方が多かったと思います。前日からの連絡で当日６時半など早い時間の方が動きやすいの

ではないかと思います。そして一度開催との連絡からの後での延期の連絡は親も子どもも振り回されました。１回目の

メールで運動会開催と思い朝の用意でバタバタして２回目のメールを見ていなかったご家庭もあったと聞きます。し

っかり見極めて判断していただきたいと思いました。  

・学校行事もどんどん少なくなりその上に自粛の影響もあり自然消滅している行事もあるように思います。運動会の総練

習もいつの間にかなくなりました。来年は行ってくれることを願います。運動会ではないのですが長縄跳びも今年行っ

てくれることを願います。短縄は持久走の代わりですよね。長縄をやめるとしたら何か代わるものをお願いしたいで

す。 

・お手紙の訂正と運動会終了後のお迎え場所のメールが土曜日の昼と 15 時頃だったと思います。土曜日に開催していた

ら間に合いませんでした。先生方も大変だったと思いますが来年度は段取りよく運動会らしい見ごたえのある行事に

なると嬉しいです。 

・できれば 6 月の第 2 か第３土曜日がよかったです。  

・土曜日の運動会が中止になるという連絡が遅かったのも残念な点でした。朝バタバタしており、運動会は行うというメ

ールが届いていたのでそのつもりで子供を学校に行かせる所でしたが、友達から電話をいただき中止という事を知り

焦りました。もう少し早めに判断していただければ主人も次の日休みが取れたのにと残念そうにしておりました。運動

会に合わせて休みを取る親御さんが大半だと思いますので、その日の午後から開催するということも可能なのではな

いかと思いました。来年の運動会の改善に繋げられればと思います。子供達の頑張ってる姿に元気をもらいました。指

導いただいた先生方、本当にお疲れ様でした。 

・当日開催の連絡があってからの延期の決定ですが、なぜそうなるのか、どういう判断をしたのかとても疑問ですし不満

です。前日からかなりの雨が降って、当日はいい天気になるのがある程度わかっていました。開催の方向で進むのなら、

グラウンド整備のお手伝いを保護者にお願いする可能性があることを、前日にメールででも知らせておいて貰えれば、

お手伝いしてくれる保護者はそれなりにいたのではないかと思いますし、集合時間が 7 時 15 分というのも子供の登校

時間に重なるので厳しいですが、もっと早い時間ならお手伝いもできたと思います。水抜きに時間がかかるなら、時間

を遅らせて開催でもいいと思います。もし午後からになったとしても、延期になるよりは、都合をつけられた保護者も

多いと思います。一度開催の連絡が来たら、それに合わせて準備するのでその後の延期のメールに気づかない人も多い

と思います。我が家も気づくのがもう少し遅ければ、家を出てしまっていたところでした。なにより、一度開催と聞い

てから延期と知った子供の気持ちを思うと、こちらも辛い気持ちになりました。そして、徒競走のコース変わっていま

したね。そうするのなら土曜日でもできたのでは？と思いました。 

・今回は連絡に不備が複数ありましたね。5 年生のよさこいの位置の訂正も終了後の解散場所やお迎え場所の連絡も土曜

の午後になってからでした。遅いです！土曜日、予定通り開催されていたら間に合っていませんでしたね。特に終了後

については、いつもは事前にプリントで案内があったと思います。土曜日に開催されていたら、低学年などは混乱して

しまったのではないかと思います。先生方、皆さん準備等がんばって頂いたとは思いますが、今回ばかりは不満ばかり

が残る運動会になってしまったのが残念です。何もかも気持ちよく上手くいくとは思いませんが、来年からは、今回の

ことを無駄にしないで、いい運動会だったと思えるものになるといいなと思います。 

・運動会開催のお知らせメールの後、中止となり、当日の変更は戸惑った。前日まで雨天となれば、本校のグラウンドの

状況が悪いことは予測できることなので、前日中に延期の決定をするか、当日朝には１回で決定すべきだった。当日、

開催に左右され、延期となれば仕事に行くことになる保護者もいたので、当日の変更は判断ミスだった。 

・土曜日が雨で延期され残念でした。先生方、PTA の役員の方々お疲れ様でした。グラウンドの水捌け作業参加しまし

たが、保護者の方の集まりが思った以上に悪く少し残念に思いました。もっと人数が集まれば作業も早く終わり日曜日

の運動会ももっといいコンディションで子供たちも出来たのでは、と思います。 

・運動会終了間近に救急車が来ましたが、アナウンスも何もなく戸惑いました。生徒？保護者に何かあったのだろうか…

生徒も何も聞かされてなかった、ということなので混乱をなくすためにも一言何があったかアナウンスしても良かっ

たのでは？と思います。 

・運動会当日のメールのタイミングはあまり良くなかったように思います。登校距離によっては 登校時間もいつもより

早かったため中止のメールが届く前に登校している児童もいたと聞いています。グランドの水はけも良くないのも毎

年のことなので 事前にグランド整備のお手伝いはお願いしておくと良いと思いました。 
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数多くの励ましや労いのお言葉など、ありがとうございます。学校としても保護者の皆様と

ともに子どもたちのためによりよい運動会をしたいと考えております。子ども達が元気いっぱ

い競技を行うことができたのは、保護者の皆様が子ども達の体調管理をしっかりとしてくださ

ったおかげです。笑顔あふれる子ども達の様子を見ていただくことが出来て、とても良かった

です。 

 

 

開催日について 

・当初の予定は６月３日（土）でしたが、前日までの雨天のため、グラウンド状態の回復が間

に合わず、翌日６月４日（日）に延期いたしました。延期および開催の連絡が遅くなりまた

二転三転してしまい、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。予定の変更や延

期は、関係機関から情報を集めながらぎりぎりまで実施の有無を見極め、総合的に判断して

おります。今後も、できるかぎり早く判断し、保護者の皆様へお知らせできるようにしてい

きます。 

・開催時間についてのご意見をいただきました。柔軟な開催時間についても今後検討していき

ます。 

駐車場について 

・駐車場については、保護者の皆様の御協力のもと事故無く車両の移動ができました。体育支

援委員さんや PTA役員さんにも協力いただき交通整理を行いました。しかしながら、児童の

降車場所の周知徹底が図られておらず車両の移動に支障をきたすことがあったようです。

今後も、児童や保護者（歩行者）の安全第一を優先して、保護者の皆様にも協力していただ

きながら、駐車場会場の設営や誘導等を計画していきます。 

プログラム・競技について 

・今年度は、全校一斉の午前中開催といたしました。また、時間の制限があるため、１学年２

つの競技数で検討を行いました。競技数や内容の偏りについて、保護者の皆様からご意見を

いただきました。限られた時間の中で最大限のパフォーマンスをするために検討した結果

でしたが、今年の反省を、次年度に生かしていきたいと思います。 

マナーについて 

・ルールを守ること、観覧マナーにつきましては、お一人お一人のご協力に感謝いたします。

学校といたしましては、皆様にプリントや放送等で周知するようにしていきます。なお、「学

校の敷地内」は禁煙です。会場内に掲示するなど工夫していきたいと思います。また、児童

への観覧マナーについては、学校でしっかり指導していきます。 

 

～保護者の皆様からいただいた意見を参考に、様々な状況を見定めて、次年度の運動会につい

て検討を行っていきます。～ 


